
 

 

 
Société des parents Maurice-Lavallée  

Rencontre via Microsoft Teams 
11 mai 2022 

 
 
Présences : Marie-Claude Laroche, Nadine Morton, Marylène Lamy-Rittammer, Josée 
Bertrand, Florette Nkuithe, Clément Lavoie, Lisa De Sousa,  Corinne Fréchette 
 
Absences : aucune 
 
1. Ouverture de la réunion 
 
2. Adoption de l’ordre du jour  
Clément  Lise appuie. Tous en faveur. 
 
3. Adoption du procès-verbal d’avril 

Florette propose. Nadine appuie. Tous en faveur. 
 

4. Rapport du trésorier voir ici-bas 
L’argent du casino doit être dépensé avant le prochain casino sera environ en octobre 2023 et 
l’argent en février 2024 (estimation) 
 
On a trop payé certaine chose alors cela sera retourné dans le compte casino. 
Les dépenses sont surtout les ordinateurs et le programme de sport.  
 
On a décidé de ne pas changer les signataires cette année. On va attendre à l’an prochain car 
l’année est presque finie.  
 
5.  Point à discuter 
 
6.  Varias 

 
Les élèves qui ont participé à la Chicane albertaine ils ont gagné la première place. Ils vont 
pouvoir enregistrer deux chansons.  Il y a eu un trophée pour meilleur scénographie et meilleure 
actrice de soutien au niveau de l’an dramatique. 
 
Clément propose de donner $500 pour un diner de remerciement pour le personnel de l’école 
de Maurice Lavallée. Florette appuie. Tous en faveur.  Le repas aura lieu le 18 juin.   
 
7. Prochaines réunions  

Le mercredi 8 juin 
 
8.  Levée de la réunion  

8.1.1. La réunion est levée à 19 :26  
 
 
 
 



 

 

 
 
 



 

 

 


